

# 山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R5.9.1 山北小学校だより第6号 文責 平川尚子

## 前期後半が始まりました

子どもたちの笑顔が学校にもどってきました。ご家庭のご協力により、どの子どもも家族とのよい思い出ができたようです。それぞれの教室で、夏休みの様子を紹介し合っていました。友達の思い出の話や体験を知り「おー。」などの歓声や拍手がおこる温かい時間でした。これから、子どもたちは、今後更に関わりが深まり、友達や先生との絆も強くなっていくことでしょう。仲間と協力して学び、学ぶ楽しさを感じ、学力向上につながってほしいと願うばかりです。これからも本校職員一丸となって、児童のために頑張っていきます。今後もご協力をお願いします。

## 夏休み明け集会の様子

私からは、本年度の合い言葉「ゆめ」「思いやり」「挑戦」について、話しました。内容は2点です。1点目は、自分のゆめ(目標)におかって、挑戦をし続け、自分を大きく成長させてほしいこと。2点目は、相手のことを考えた「思いやり」をもった行動をしようということです。そのために、ぼかぼか言葉がたくさん聞かれる山北小学校にしようと話しました。これから、『世界一 素敵な小学校』になれるように、みんなで日々、思いやりをもった行動を心がけて友達と接したり、何事にも前向きに挑戦したりして自分を伸ばしてほしいものです。『111名の山北小の子供・頑張れ!!』と、エールを送りました。2年、4年、6



年生の代表が、前期後半に頑張りたいことを作文発表してくれました。それぞれの学年にあった目標を発表し、これから頑張ろうということが具体的に分かる作文でした。発表してくれた3人、ありがとうございました。

## ミニ先生! ありがとう。 中学生職場体験

6名の中学生が山北小学校に職場体験に来てくれました。6名とも山北小学校出身で、学校の先生になりたいという希望をもっているとのことでした。頑張っている卒業生との交流はとても刺激になります。みんな、中学生のアドバイスをしっかり聞いて、学習に励む3日間になりました。



## PTA 除草作業・ペタンク大会 ありがとうございました。

親子で運動場や学級園、梅林等の校舎外を清掃していただきました。安心して学習できる環境になりました。そのあとのペタンク大会も親子・兄弟姉妹・地区の仲間盛り上がりしました。保護者の方に感謝の気持ちでいっぱいの日になりました。



まだまだ暑い日が続きます。熱中症に十分気をつけて、水分補給やエアコンの活用を行い、学習しています。疲れて帰宅していることと思います。早寝・早起き・朝ご飯をよろしくをお願いします。